



# Le 14 avril, toutes et tous en grève pour nos salaires !

1

André Renaudin, directeur général du groupe AG2R-La mondiale, et Bruno Angles, qui prendra cette fonction le 2 mai, viennent de communiquer le chiffre d'affaires record du groupe avec **un résultat cumulé de 375M€ et une marge de solvabilité de 218%**.

2

L'inflation sur un an atteint aujourd'hui **4,5%**.

3

L'ensemble des organisations syndicales d' AG2R et de LA MONDIALE revendique **une augmentation collective des salaires permettant de maintenir le pouvoir d'achat**.

4

Dans le cadre des négociations annuelles obligatoires, la direction générale propose une indigne revalorisation collective des salaires **de 1,2% pour les seuls salaires inférieurs à 35 000 euros annuels**, soit une exclusion de plus de  $\frac{3}{4}$  des salariés du groupe.

5

**Face à cette injustice et POUR LA 1ère FOIS DANS L'HISTOIRE DU GROUPE, l'ensemble des organisations syndicales d'AG2R et de LA MONDIALE appelle conjointement les salariés à se mettre en grève et à manifester leur mécontentement !**

***Jeudi 14 avril rassemblement contestataire entre 13 heures et 14 heures sur la pelouse du 485 Prado suivi d'un mouvement de grève de 14 heures à 16 heures***

***Nous comptons fortement sur votre mobilisation***